

Hari pertama masuk setelah libur panjang, siswi SMK Muh2 Karanganyar meninggal kecelakaan

Rabu, 04-01-2017



Karanganyar, Rabu(04/01/2017) – Setelah liburan semesteran, natal dan tahun baru 2017 kemaren (03/01) menjadi hari pertama anak-anak sekolah masuk dan memulai proses belajar mengajar, namun justru mejadi hari teakhir belajar bagi salah satu siswi SMK Muhammadiyah 2 Karanganyar. Kecelakaan maut yang terjadi di jalan Karanganyar-Matesih, Dungjangan, Ngadiluwih, Matesih sekitar pukul 10.45 WIB menyebabkan salah satu siswi dari SMK Muhammadiyah 2 (Muhda) Karanganyar, Ragilia Indah Septiani, 16, warga Mrangkang, Matesih, Karanganyar, meninggal dunia setelah dilarikan kerumah sakit PKU Muhammadiyah Karanganyar.

Berdasarkan informasi dari sekolah melalui Wakasek Kesswaan Djadi, S.Pd., saat kecelakaan Ragilia tidak sendirian. Ia berboncengan dengan temannya, Tri Wahyuningsih, 16, warga Kutan RT 001/RW 016, Tunggulrejo, Matesih. Kondisi Tri masih lebih baik dari temannyameskipun luka berat sedang dirawat intensif di IGD PKU Muhammdiyah dengan patah tulang 3 tempat. “patah kaki paha kanan, bawah lutut dan tangan kiri dan harus operasi di PKU Muhammadiyah Karanganyar” kata Djadi melalui telepon.

Kecelakaan maut tersebut melibatkan truck bernopol AD 1874 CF yang disopiri Rizal Galih Kusumo, 19. Rizal tercatat sebagai mahasiswa asal Dusun Beyan RT 002/RW 007, Dawung, Matesih. Sebelum kecelakaan terjadi, Rizal mengendarai truck dari arah timur. Kedua siswi SMK Muhda yang berboncengan melaju dari barat. Diduga ia ingin mendahului sebuah bus di depannya, karena jarak terlalu dekat, dan truk melalu kencang maka tabrakan tak terhindarkan.

Truck mendadak direm kemudian menabrak motor. Akibat kerasnya tabrakan truck terguling ke kiri sedangkan dua siswi terpental ke persawahan sekitar TKP.

Melalui japrinya, Sudjadi juga menyampaikan apa yang selalu dikatakan Kepsek agar para siswa selalu berhati – hati dalam berkendara.

“Berulang kali kepala sekolah , juga wakil kepala sekolah maupun guru semua setiap upacara tidak bosan-bosannya mengingatkan selalu hati-hati, tidak usah kencang-kencang ,sing penting selamat....”, tulisnya.

Kapolres Karanganyar AKBP. Ade Safri Simanjuntak melalu Kasubag Humas Polres Karanganyar, AKP. Rochmat mengimbau pengguna jalan agar berhati-hati dan mengutamakan keselamatan saat berkendara di jalan umum.(MPI PDM Kra-JOe)

Sumber/foto : Oew & Djadi SMK Muh 2 Kra